

Chers collègues,

L'Université Sidi Mohamed Ben Abdellah de Fès (Laboratoire d'Agro-alimentaire et Sécurité Sanitaire des aliments - Pôle de Biotechnologie) organise le 1^{er} Congrès international sur l'innovation, la qualité et la sécurité sanitaire des aliments à Fès (Maroc) du 28 au 30 Novembre 2018. Ce congrès réunira des universitaires, des industriels et des chercheurs nationaux et internationaux pour échanger et partager leurs résultats de recherche, leurs connaissances, leurs expertises et faire le point sur les nouveautés scientifiques et techniques dans les domaines de la biotechnologie, de la qualité/sécurité sanitaire des aliments et de la valorisation de bio-ressources.

Nous espérons que ce congrès servira de plate-forme de rencontre pour élargir/développer le contact universitaire/professionnel et créer de nouvelles opportunités voire même de nouvelles collaborations. Il permettra aussi aux participants de profiter du patrimoine artistique et culturel de la ville de Fès.

Au nom des Comités d'organisation et scientifique, nous avons le plaisir d'inviter les chercheurs, les universitaires, les professionnels et les étudiants à participer au 1^{er} Congrès international sur l'innovation, la qualité et sécurité sanitaire des aliments (International Conference on Innovation, Quality and Food Safety, **ICIQFS 2018**). Avec votre expertise, cette rencontre promet d'être très fructueuse, complète et passionnante.

La manifestation comportera des conférences thématiques, des présentations orales et par affiches qui peuvent intéresser aussi bien les scientifiques qu'un large public.

Thèmes du congrès :

- 1- Biotechnologie et innovation
- 2- Qualité et sécurité sanitaire des aliments
- 3- Valorisation des bio-ressources

Dates à retenir :

À cause d'un problème technique au niveau du Google Form qui n'accepte pas les inscriptions par des adresses email autre que Gmail le délai de soumission des résumés est prolongé au 28 octobre 2018

28 Octobre 2018 : Dernier délai de soumission des résumés

Du 24 au 31 Octobre 2018 : Date de notification d'acceptation ou de rejet des résumés par le comité scientifique

26 Octobre 2018 : Dernier délai des tarifs d'inscription réduits

20 Novembre, 2018 : Programme final

28-30 Novembre, 2018 : Dates du congrès

Les résumés sont à envoyer **avant le 28 Octobre 2018** par courriel à l'adresse électronique suivante : icifqs@gmail.com

Inscription au congrès :

<https://www.cognitoforms.com/SidiMohamedBenAbdelallahUniversityFacultyOfSciencesDharElMahrazFez/InternationalConferenceOnInnovationQualityAndFoodSafety>

Pour plus de détails, voir les brochures en pièces jointes.

Prière d'assurer une large diffusion de ce message auprès de vos contacts et des personnes intéressées.

Merci d'avance de votre collaboration.

Pour le comité d'organisation,

Pr. Amina Bouseta

Directrice du laboratoire d'agroalimentaire et sécurité
sanitaire des aliments Faculté des sciences Dhar El Mahraz
Université Sidi Mohamed Ben Abdellah Fès, Maroc

Dear colleagues,

The University of Sidi Mohamed Ben Abdellah - Fez (Laboratory of Agri-food and food safety) will host the 1st international conference on innovation, quality and food safety. This conference will take place in Fez (Morocco) from the 28th to the 30th of November 2018.

It will bring together the university community, industrials as well as national and international researchers so as to exchange knowledge and expertise, discuss research results and conclusions and share updates on scientific and technical developments in the fields of biotechnology, quality and food safety as well as bio-resources' valorization.

We hope that this conference will serve as a medium to enhance, strengthen and develop the tandem between professionals and the university community to create new opportunities and new collaborations.

It will also allow the participants to discover and enjoy the cultural and artistic heritage of the beautiful city of Fez.

On behalf of the scientific and organization committees, we are thrilled to invite students, professors, researchers and professionals to participate to this 1st international conference on innovation, quality and food safety (ICIQFS 2018).

Thanks to your expertise, this conference will be all the more successful, comprehensive and exiting.

This event will include thematic conferences as well as oral and poster presentations. These presentations and conferences will appeal to scientists as well as to a broader audience.

Themes of the conference:

1- Biotechnology and innovation

- 2- Quality and safety of food
- 3- Bio-resources valorization

Key Dates:

Due to a technical issue with Google Form that does not accept registration via email other than Gmail, the deadline for submission of abstracts is extended to October 28th, 2018

October 28th, 2018: Deadline for abstracts' submission

October 24th to 31th, 2018: Notification of acceptance by the scientific committee

October 26th, 2018: Registration deadline for reduced fees' beneficiaries

November 20th, 2018: Final program

28th-30th November, 2018 : Conference

Abstracts are to be sent by email and before **October 28 2018** to the following address : icifqs@gmail.com

To register for the conference:

<https://www.cognitofrms.com/SidiMohamedBenAbdelallahUniversityFacultyOfSciencesDharElMahrazFez/InternationalConferenceOnInnovationQualityAndFoodSafety>

For further details, please consult the enclosed brochure.

Could you please share this message with your contacts as well as with any person who might be interested?

Thanks in advance for your collaboration.

On behalf of the organization committee,

Pr. Amina Bouseta

Director of the agri-food and food safety laboratory
Faculty of sciences Dhar El Mahraz
University Sidi Mohamed Ben Abdellah-Fez, Morocco